

Fremdsprachen-Konversation neu auch in Italienisch, 22.04.2012

Unsere 2-wöchentlichen Treffen haben sich sehr gut entwickelt. Die einzelnen Sprachen sind aber ziemlich unterschiedlich belegt. Die mittleren ungefähren Teilnehmerzahlen bewegen sich wie folgt: Englisch 10, Französisch 5, Spanisch 2. Gruppen von 5 oder mehr Mitgliedern sind ideal um Gespräche zu führen. Daraus geht hervor, dass wir beim Spanisch gerne noch ein paar Mitglieder aufnehmen würden; das macht die Sache einfach interessanter und lehrreicher.



Wir pflegen eine grosse Flexibilität bez. Kenntnisse, Ort, Zeit und Gestaltung der Zusammenkunft. Niemand soll zögern mitzumachen, auch wenn in der entsprechenden Sprache noch wenig Kenntnisse vorhanden sind.

Mit Sigi Wölner-Hanssen, als Mentorin, haben wir für die obigen 3 Sprachen eine ausgezeichnete Situation. Sie ist in der Lage uns zu führen und zu korrigieren. Trotz ihrer vielseitigen anderen Verpflichtungen findet sie immer Zeit für uns und dafür danken wir ihr sehr.

Der gesellschaftliche Aspekt kommt durchaus zum Tragen und bei eher schwierigen Themen schalten wir auch einmal kurz um auf unsere Muttersprache.

Neu ist eine weitere Sprache, nämlich Italienisch ins Gespräch gekommen.

Hier möchte aber Sigi Wölner die Koordination nicht übernehmen. Freundlicherweise hat sich für diese Sprache Frau Annamaria Götti-Sambucco zur Verfügung gestellt. Sie ist ehemalige Bezirksschullehrerin und deshalb bestens qualifiziert Italienisch in unserer Gruppe zu leiten und zu koordinieren. Wir danken ihr sehr für ihr Engagement. Die erste Zusammenkunft der Interessierten kann ausserhalb des offiziellen Planes bereits im 3. Quartal stattfinden. Anmeldungen bitte an Frau Götti, Tel. 056 450 35 51.

Bruno Muhl